



AYUNTAMIENTO DE CASTRILLÓN

Datos Del Expediente:

VARIOS	
Unidad Tramitadora: SERVICIOS SOCIALES - EVA	
Numero expediente: 2575/2023	Documento: SSO18I0UV
 2V1060132Y2F2S2Q1A2R	

“CASTRILLON DIALOGA CON LA INFANCIA”

El Ayuntamiento de Castrillón colabora en el desarrollo del proyecto IMCITIZEN en nuestro municipio. IMCITIZEN es un proyecto financiado por el programa CERV-2022-CHILD de la Unión Europea cuyo objetivo, es fomentar la identidad de ciudadanía democrática de las niñas y los niños como miembros activos y comprometidos de sus municipios. Este proyecto se lleva desarrollando desde hace dos años con el alumnado de los Colegios Maestro José Luís García y El Vallín.

En la actualidad, nos encontramos en el último periodo del trabajo, cuyo objetivo es que el alumnado de los colegios participantes, pongan en funcionamiento su plataforma participativa llevando a cabo alguna acción, campaña, etc.

Castrillón como Ciudad Amiga de la Infancia, tiene una gran implicación en el apoyo al desarrollo de modelos de participación infantil y adolescente, por ello es de especial relevancia dar a conocer el proyecto y la plataforma participativa, de los niños y niñas de estos dos colegios han desarrollado, para que pueda tener un desarrollo efectivo en el municipio.

Para lo cual se ha diseñado una serie de acciones informativas y formativas dirigidas a aquellas entidades que tienen contacto o que intervienen con la infancia y la adolescencia de nuestro municipio. Para lo cual se ha diseñado una formación específica denominada “Castrillón dialoga con la infancia”.

Dada su vinculación con la infancia y la adolescencia del municipio le invitamos a asistir a la presentación de este proyecto, que se realizará el **próximo día 7 de Mayo a las 17 horas** en el Valey Centro Cultural. En este acto, se dará a conocer este proyecto europeo y el trabajo desarrollado por el alumnado, cuyo objeto **es promover fórmulas eficaces de participación en la vida municipal y comunitaria**, por lo que su participación en este acto consideramos que será de gran utilidad. Posteriormente, se desarrollarán formaciones semanales dirigidas a sectores concretos de nuestra comunidad en la que se abordarán aspectos concretos de la participación infantil y la cultura, el deporte, el movimiento asociativo etc.

Contamos con que este proyecto dirigido a la ciudadanía menor de edad sea de su interés, y que la experiencia de su entidad pueda favorecer la participación activa de la infancia y la adolescencia en la vida de nuestro municipio. En el siguiente enlace podrá inscribirse en la formación dirigida a entidades vecinales, asociaciones de familias, entidades culturales y deportivas etc. <https://forms.gle/v9AsBF8AAtFszQ1L6>